



Una lluvia de licencias se aprobó ayer en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que permitirá a cuatro aspirantes presidenciales participar en el proceso interno de Morena para elegir a su Coordinador Nacional por la Defensa de la Transformación, con miras a la elección de 2024.

Una vez aprobadas las licencias de Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña, de manera sorpresiva la diputada Yeidckol Polevnsky también inscribió en la orden del día su solicitud de licencia, e informó que su separación del cargo es para competir por la candidatura presidencial de su partido.

Conforme se iban aprobando las licencias, los legisladores presentes en el Pleno pedían la palabra para reconocer el trabajo de quienes participarán en la contienda morenista, así, fue como llegó el mariachi al Pleno de la Permanente tocando 'La marcha de Zacatecas', mismo que fue recibido entre aplausos, sonrisas y abrazos a Monreal Ávila.

De inmediato la oposición criticó el hecho, la diputada del PAN,

## Permanente aprueba licencias a *corcholatas*

 Pido licencia en mi cargo de Diputada, porque muchos compañeros, diputados, diputadas y muchos militantes así me lo han pedido y creo que es una obligación con ellos"

**YEIDCKOL POLEVNSKY**

Diputada de Morena

Martha Estela Romo reclamó a la presidencia de la Mesa Directiva la presencia de los músicos.

"Una cosa es que se les permita en este Estado poder dirigir al pueblo y sobre todo a sus compañeros unas palabras, pero ya darle entrada al

mariachi, bajo su conducción, en donde no le permiten, ni siquiera la conducción de la sesión, me parece una payasada", expresó.

La senadora Lilly Téllez también echó en cara que mientras los "legisladores de Morena, están con su show de marionetas, títeres, mariachis y su espectáculo de lágrimas y risas alabándose entre ustedes, en Chihuahua hoy se van a tomar las instalaciones de las oficinas delegacionales del Bienestar, porque los agricultores pequeños y medianos de todo México están a punto de la quiebra", reclamó.

Por otra parte, el senador Eduardo Ramírez Aguilar, por unanimidad, fue electo nuevo coordinador de los senadores de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, además el senador César Cravioto se sumó como integrante de la Jucopo.

**/KARINA AGUILAR**